

Roland Bollier
Gemeinderat BFPW

Gemeinderatspräsident
Thomas Hartmann
Bürglipark 10
8820 Wädenswil

Wädenswil, 12. August 2009

Schriftliche Anfrage

betreffend dem Umbau der Kreuzung Oberort zu einem Verkehrskreisel

Am 29. September 2008 stimmte der Wädenswiler Gemeinderat der Weisung 17, Umbauten an der Steinacherstrasse, mehrheitlich zu. Bis zum heutigen Zeitpunkt wurde mit dem Bau nicht begonnen.

Zum Zeitpunkt der Behandlung der Weisung 17 im Gemeinderat war klar, dass die Stadt ein Teil des notwendigen Landes für den Kreiselbau noch nicht besitzt. Dies sollte mit einem Landabtausch mit dem Besitzer, sowie einer allfälligen Umbenennung der Bushaltestelle Grundstein in Oberort, erfolgen.

Das Detailhandelsunternehmen Aldi wurde wegen zu erwartendem Mehrverkehr verpflichtet, sich mit einem Beitrag von CHF 200'000.- am Neubau des Kreisels zu beteiligen.

Ich stelle deshalb dem Stadtrat folgende Fragen:

1. Warum wurde mit dem Bau des Kreisels an der Kreuzung Oberort noch nicht begonnen?
2. Wann beginnt der Kreiselbau?
3. Was sind die Gründe für die Verzögerung?
4. Ist der Landabtausch der Stadt mit dem Eigentümer zustande gekommen?
Wenn Ja: Zu welchen vertraglichen Bedingungen?
Wenn Nein: Wo liegen die Gründe?
5. Warum wurde der Landabtausch nicht schon vor der Erstellung der Weisung vertraglich fixiert?
6. Besteht eine Chance, die Haltestelle Grundstein in die örtlich korrekte Bezeichnung Oberort umzubenennen?
7. Gerät die in Aussicht gestellte Kostenbeteiligung von Aldi wegen der Verzögerungen in Gefahr?

8. Wie hat sich die Eröffnung des Aldi an der Seestrasse auf das Verkehrsaufkommen bei der Kreuzung Oberort ausgewirkt?
9. Ist der Stadtrat nach wie vor der festen Überzeugung, dass der Kreisel Oberort realisiert werden muss?

Ich danke dem Stadtrat für eine rasche Beantwortung dieser Fragen.

Roland Bollier